

1 de julio de 1991

Tres directores se hacen cargo de las excavaciones de Atapuerca

Burgos. – La campaña de excavaciones en la sierra burgalesa de Atapuerca tiene desde hoy una dirección colegiada tras la jubilación del pa-

> Juan L. Arsuaga, Eudal Carbonell y José Mª Bermúdez de Castro compartirán este año la dirección colegiada de los trabajos al haberse jubilado Emiliano Aguirre, profesor del Museo de Ciencias Naturales del CSIC, y director en los últimos años.

Comenzaron las excavaciones en Atapuerca



leoantropólogo Emiliano Aguirre, catedrático responsable de los trabajos e investigaciones desde 1978. Los nuevos directores, que ya han participado en campañas anteriores, son Juan Luis

Arsuaga, profesor de An-

tropología de la Universidad Complutense de Madrid, Eudald Carbonell, profesor de Prehistoria de la Universidad Rovira y Virgili de Tarragona y José María Bermúdez de Castro, paleoantropólogo e investigador del CSIC. En la campaña de este verano participan medio centenar de personas expertas en Paleontología, Geología o Arqueo-

logía de distintas universidades de España, Marruecos, Reino Unido, Francia y Portugal. A

lo largo de este mes los trabajos se centrarán en los yacimientos Dolina y Galería, donde fueron hallados restos líticos de más de 600.000 años de antigüedad, y en la Sima de los huesos, donde han aparecido restos



Emiliano Aguirre

humanos de más de 200.000 años. A la espera de la aprobación ministerial de un proyecto a tres años vista, para la

La apertura del yacimiento de Atapuerca/Ibeas puso ayer en marcha un nuevo proyecto trienal





campaña de este verano la Junta ha aportado 6,2 millones de pesetas.